

miércoles 21 de julio de 2021

La Laguna equipa al Midayu Tenerife antes de la cita olímpica de Tokio



Descargar imagen

Idaira Afonso y Josimar Hernández muestran los nuevos gorros.

El Ayuntamiento de La Laguna ha entregado al Midayu Tenerife los nuevos gorros con los que competirá, a partir de ahora, gracias al convenio de colaboración suscrito entre ambas partes. Este hecho permitirá a la nadadora Michelle Alonso contar con un aliado muy especial. Tanto ella como el resto de compañeros y compañeras del club lucirán los colores y el logo de la Corporación local durante las semanas previas a la participación de la abanderada de España en sus terceros Juegos Paralímpicos, que tendrán lugar en Tokio entre el 24 de agosto y el 5 de septiembre.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, considera que para La Laguna “es un orgullo arropar y acompañar a nuestra deportista tinerfeña más laureada en los Juegos en una nueva cita en la que intentará seguir agrandando su leyenda”. Para conseguir ese propósito, Michelle Alonso luchará por conquistar su tercera medalla de oro en la prueba de 100 metros braza, en la categoría de discapacidad intelectual (S14).

Por su parte, la concejala de Deportes y presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Idaira Afonso, resalta que Alonso “representa todos los valores que encarna una deportista olímpica. Trabaja duro y ha tenido que pelear contra un montón de obstáculos en los últimos meses para cumplir su sueño de conocer Tokio y competir en sus terceros Juegos”.

Por último, el edil de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, Josimar Hernández, así como el de Bienestar Social y Discapacidad, Rubens Ascanio, valoran la presencia de la deportista del Midayu Tenerife en la capital japonesa y le desean, junto al resto de la Corporación, toda clase de éxitos en los Juegos Paralímpicos de este año.

El acuerdo de colaboración con el Midayu Tenerife tiene como finalidad apoyar al club y contar con su experiencia y ayuda para conseguir un municipio más inclusivo y accesible. De esta forma, a través de este convenio, el Ayuntamiento y la entidad también trabajarán conjuntamente a favor de una nueva Laguna sin barreras.

